

Los representantes del Grupo fynso hicieron una visita de cortesía al Presidente Shobuda

El "Guanajuato Hiroshima Food Festival", un evento para promover los intercambios entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato a través de la cocina japonesa, enviando al Estado de Guanajuato a los mejores participantes del Concurso de Chefs Japoneses organizado por la Prefectura de Hiroshima, se celebrará del 3 al 5 de noviembre por primera vez en tres años. Este evento tendrá tres sedes ubicadas en las ciudades de León, Irapuato y Salamanca, en el Estado de Guanajuato. Será la sexta ocasión en que se realiza y nuestra Asociación de Amistad seguirá participando como hasta ahora.

El evento se ha celebrado en todas las ocasiones con el pleno apoyo del Grupo fynso que dirige el "Restaurante SATO" y "SUSHI-TAI" y que han proporcionado el lugar, los chefs locales y el personal para el evento. El jueves 29 de septiembre, el Sr. José Felipe Ytuarte Núñez, representante del Grupo fynso, y otras seis personas realizaron una visita de cortesía al Sr. Shobuda, Presidente de nuestra Asociación de Amistad, en la Sede Central de Mazda.



Al final de la visita de cortesía, se tomó una fotografía de grupo con los participantes

Después de la visita de cortesía, los invitados visitaron el Museo Mazda, reabierto este año y contemplaron todas las exposiciones con gran interés.



Durante la visita al Museo Mazda